

看護医療・健康類型 探究応用発表会の意見アンケート内容とアンケート結果

1：全体的に生徒の発表・報告はいかがでしたか。

- ① 大変よかった
- ② よかった
- ③ 普通
- ④ あまりよくなかった
- ⑤ よくなかった

2：最も印象に残った・よかったと思う発表・報告はどの発表・報告ですか。

- ① 「新体力テストの記録向上の方法について」(スポーツ科学基礎)
- ② 「性教育・性暴力について哲学する」(看護医療基礎)
- ③ 「筋力トレーニングにおける心身の変化について」(スポーツ科学基礎)
- ④ 「子どもの居場所づくり」(看護医療基礎)
- ⑤ 「どこを鍛えれば打球飛距離が伸びるのか」(スポーツ科学基礎)
- ⑥ 「防災・減災 地域コミュニティ作り 高校生にできること」(看護医療基礎)
- ⑦ 「認知症 700 万人時代のアドヴァンス・ケア・プランニング」(動画) (看護医療基礎)

3：それぞれについて、ひとこと、なんでも結構ですので、記入ください。

- ① 「新体力テストの記録向上の方法について」(スポーツ科学基礎)
- ② 「性教育・性暴力について哲学する」(看護医療基礎)
- ③ 「筋力トレーニングにおける心身の変化について」(スポーツ科学基礎)
- ④ 「子どもの居場所づくり」(看護医療基礎)
- ⑤ 「どこを鍛えれば打球飛距離が伸びるのか」(スポーツ科学基礎)
- ⑥ 「防災・減災 地域コミュニティ作り 高校生にできること」(看護医療基礎)
- ⑦ 「認知症 700 万人時代のアドヴァンス・ケア・プランニング」(動画) (看護医療基礎)

4：あなたは

- ① 中学生
- ② 中学生の保護者
- ③ 中学校の教員
- ④ 本校の保護者
- ⑤ 看護医療・健康類型の卒業生
- ⑥ 看護医療・健康類型1年生
- ⑦ 看護医療・健康類型2年生
- ⑧ 看護医療・健康類型3年生
- ⑨ 看護医療・健康類型以外の本校生徒
- ⑩ 本校職員
- ⑪ 行政の職員
- ⑫ 地域の施設やNPO法人、自治会役員、民生委員、社協などの関係者
- ⑬ 地域住民
- ⑭ その他

5：本日の生徒探求報告会について、ご意見・ご感想をご自由に記入してください

6：看護医療・健康類型について、ご意見、ご質問、ご提言などをご記入ください。

- 1. ①
- 2. ③
- 3. ①学校で心体力テストがあるので記録向上の方法を取り入れてみようと思いました。
- ②動画などでわかりやすく面白かったです。
- ③グラフなどがあって見やすかったです。
- ④いろいろな活動をしていてすごいなと思いました。劇気になりました。
- ⑤動画でわかりやすかったです。
- ⑥劇わかりやすかったです。

⑦自分もアルツハイマー病に興味があるので興味深かったです。

4. ①

5. 劇などを使っていてわかりやすかったです。

●

1. ①

2. (5)

3. (4)お祭りなどでの関わりで子どもの居場所をつくるという考えがいいなと思いました。

(5)下半身だと思っていたのでとても意外でした。

4. (1)

5. パワーポイントがとても見やすかったです。

●

1. (1)

2. なし

3. (1) 簡単に実践できることが多くて次新体力テストを行う時私もやってみようと思いました。

(2) 動画でより分かりやすく伝わりました。

(3) よく聞くトレーニング方法が多く、結果をしれて良かったです。2ヶ月で大きな心身の変化があることに驚きました。

(4) 子どもの居場所を作っているのがすごいと思いました。改善点を見つけ、しっかりと改善できるのがとてもいい所だと感じました。

(5) 私も下半身を鍛えると伸びると思ってました。

(6) なし

(7) 難しい言葉を分かりやすく説明していて、とても良かったです。

(8) 様々な取り組みを知れてよかったです。

4. (1)

5. 出来るのか心配になりましたがやってみたいと思いました。

6. ぜひ入学したいです。

●

1. ①

2. ④

3. ② 子供に性教育をしないとダメだな。と思った。④家庭環境があまり良くない子どもたちがいっぱい居てるのでそういう子供たちへの支援活動がもっともっとできることを願っています。

4. ②

5. すごい生徒さんみんながコミュニケーション力が高くてびっくりしました。今日は探究報告会に来て良かったです。

6. 色々社会について考えたり、すごくいいと思う。娘にもこの高校で勉強してほしいと改めて感じた。

●

①よかった

②6.7

③2. SNS 等での正しい情報をどう見極めるのか

3. 素直な感想が良かった

4. 質疑応答は1人だけ対応していたが、他の子は対応できなかったのか？人任せっぽいところが子供が集まらなかった原因の一部では？

6. 簡易トイレ、スリッパ等、スライドでも良いので大きく見せてほしかった

8. 災害食は興味をひかれた

●

1. ①

2. ②、⑤

3. ①動画付きで身体の動かし方もわかりやすかった。

4. ②小さい子どもを対象にした替え歌や中学生にもわかりやすい動画で保護者にも考えさせてもらえるような内容だった。

5. 子供が興味のあることを見つけ出し、効果がないと分かれば臨機応変に対応していたと思いました。

6. 一つのテーマを深く掘って研究されていたのがすごいと思いました。

7、能登地震に対して娘と話し合っている内容で興味がありました。

8、劇を通して、どの世代にもわかりやすく支援の種類についても知ることができて良かったと思います。

●

1. ②

2. ④

3. ①グラフや資料を使用しているため、どれくらいの比率かやどれくらいの変化や差があるのかがわかりやすかった。

②アンケート結果から性被害や性暴力が身近にあるのだと実感させられた。

③運動することによって、心身共に良い結果が出るから日々少しでも運動することが大切だとわかった。

④この時代は共働き世帯が多いから、子どもの居場所を作ることで子どもの気持ちもポジティブになると思った。

⑤いざ実践すると意外な結果になっていたから、何事も気になったことは積極的に調べようと思った。

⑥もうすぐ起きることに備えて自分でも出来ることを色々知れた。

⑦認知症は誰にでも起こりうることだから、今のうちに認知症への理解、関心を高めたい。

⑧限られた中でいかに栄養をとれるかが重要になるから、レシピをたくさん知っていて損はないと思った。

4. ①

5. 資料を使用したり劇で伝えたいことを表すことですごくわかりやすかった。

6. 自分の経験を少しの気になったことからパワーポイントにまとめて色々実践し、それを発表することで、コミュニケーション能力がつくのだろうなと思い、看護医療の基礎的な内容を学んで関心を高めるだけでなく、どたいを作り上げているのに興味をひかれた。

●

1、①

2、③

3、(1)私も2年生から3年生で記録が下がってしまったので向上する方法を知ることができ、良かったです。

(2)かるた、パンフレットを作ったり、少しでも多くの人に伝えようと多くの工夫をしてすごいいました。

(3)記録や変化が分かりやすかった。2ヶ月間でこんなに変わるのだなと思いました。

(4)色々なイベントをしていてどんなことをするか考えてそれを実行できるのがすごいいました。

(5)リストを鍛えることで、どこを鍛えるよりも距離が伸びると知れたのでよかったです。

(6)今、災害意識が高まっている中で、発達障がいの方を考えた劇を考えていて、そういった視点を私も持てるようになりたいです。

(7)認知症は身近や病気だけど、よく知らなかったりすることも多いので認知症の正しい知識を理解できる機会になりました。

4、①

5、自分が知らないことなどを色々知れていい経験になりました。また、知識もつき、ぜひ貴校に入って自分もしたいと思いました。

●

1. ①

2. ⑦

3. ①昔に比べて体格が良くなったと言われ栄養面、情報面も充実しているのに記録が低下しているところに着目したことに感心しました。

②以前であれば言葉によるものを性暴力に含まれることを広く知ってもらう活動になってほしいです。

③発表、質疑応答とユーモアがあって楽しめました。

④子どもを取り巻く環境は多様化、複雑化していると言われる中で実践しているところ振り返りしているところは素晴らしい。

4

●1. ①

2. ①

②

⑥

⑦

3. なし

4. ⑦

3

5. 各テーマについて各々生徒が一生懸命取り組んでいる姿勢が素晴らしかったです。今日で終わりではなくさらに積極的に取り組んで頂ければ少しずつ世界を変えていけると思います。自分の言葉で発信できることはいいと思いました。

6. これから高齢化も踏まえてなくてはならない業種です。様々な状況から命関わることまでしっかり学習してください。

1. (1)
2. (1) (2) (3) (7)
3. なし
4. (2) (7)
5. なし
6. なし

-
- 1:①
 - 2:(3)
 - 3:(1)改善前、改善後の動画があり、分かりやすかった。実践したいと思いました。

- 3:(2)自分が困らないためにもしっかりと知っておくべきだと思った。
- 3:(3)経過や結果を誰かと比べながら目標に向かうことで心身ともに変化が出たと思う。→自分自身も心身ともに変化が出るような頑張り方をしたい。
- 3:(4)現在日本や県内、市内で困っている子どもがいることを改めて知ることができた。
- 3:(5)私は中学校でソフトボール部に入部しており下半身をらよく鍛えてました。高校でもソフトボール部に入ろうと思っています。その際は手首を鍛えたいと思った。
- 3:(6)災害で被災した時、自分に余裕があれば発達障害の方々に声をかけ、サポートに回りたいとおもった。
- 3:(7)認知症に年齢は関係ないと思った。そして、認知症に対しての理解をもっと深めようと思いました。
- 3:(8)レシピに興味が湧きました。試してみたいです。

- 4:①
- 5:合格して、先輩方のようにハキハキとこの場で発表したいです。

- 6:
-
1. ①
 2. ②
 4. ①
 5. 様々な活動をされていて、より社会経験になると思いました。

-
1. ①
 2. ④
 4. ④

-
1. ①
 2. ②③⑦
 - 3.
 - ①身近でチャレンジできる事だったので良かったと思います。
 - ②親からしてもこの問題が一番心配になる問題です。怖がらず、理解しやすく、受け入れやすく聞かせてもらいました。これからは活動を続けてほしいです。
 - ③楽しく拝見できました。
 - ④この問題も大変深刻な問題です。今から開拓していく事がたくさんあると思います。これからも頑張ってください。
 - ⑤これからの時代を支える若者の興味のある課題で良かったと思います。
 - ⑥すごく大事な問題です。参考になりました。ありがとうございました。
 - ⑦ものすごく勉強になりました。

4. ②
5. どの探究もこれから身近に起こりうる出来事で色々と調べていただき、分かりやすく発表していただき、このような会に参加できてうれしく思います。これからは活動に期待しています。ありがとうございました！！

1. (1)
2. (8)
3. (6) よく調べていて素晴らしい発表でした。
4. (4)
5. なし
6. なし

-
1. ①
 2. 5
 3. (1)これからも身体力テストがあるので、この経験を活かして記録を伸ばしたい
(2)もし性暴力があればどうするのか分かった
(3)筋トレで心も変化すると初めて知った
(4)子供に対して居場所を作れることがすごいと思った
(5)下半身だと思っていたが手首だと知って意外だった
(6)発達障害に対して偏見だけで対応してはいけないと思った
(7)認知症は身近にあると知った

4. ①
5. 在校生と話せることがすごいと思った1人1人が質問に素早く対応していることがすごいと思った

-
1. ①
 2. 在宅
 3. 新体力テスト

性暴力 親世代が性教育を詳しく学んでいないので子どもにどう伝えればいいか分からない部分がある。

伝え方のマニュアルがあればいいと思った。

筋トレ 継続することが大切だなと思いました。

子ども 居場所作りはいい事だと思った。

チラシを配って人が集まらないのなら、放課後に小学校へ出向くことができればいいなと思った。

打球飛距離

防災 発達障害の方とどういう関わりをしたらいいか今後の課題だなと思った。

在宅 認知症になっても色々な支援を受けて家族の対応の仕方、周りのサポートで希望を持って過ごせるんだなと思った。

4. ④
5. 色々勉強になりました。
6. 素晴らしい2年生でした。

-
- 1 ①
 - 2 ④
 - 3

①昔の人は公園でキャッチボールや、ボール遊びをすることが多かったけど、今の子どもたちは、小さい時にボール遊びをしてないことも、影響するのかなと年齢を重ねた私は思いました。

②性教育について、思春期の子どもに話すのは大人も気を使います。思春期のこどもたちは親からの性教育、、、受けたいのでしょうか。聞きたくないって思わないかと思います。

③体脂肪の変化はどうでしたか？知りたかったです。

④働きながら子育てした1人の親として、、、こんなイベント参加させたい！習い事とかもあるし、参観日の代休日や、半日で授業が終わる日、できたら、500円くらいでお昼ご飯が出たら嬉しいです。

⑤動画をスローで見たかったです。

⑦急変時どうするかは高齢者のケア時必ず確認することになっています。こういうテーマに高校生でふれて考えるのはすごいと感じました。もしバナゲーム調べてみたいと思います。

⑧阪神大震災でも、たくさんの経験談があると思います。神戸～西宮は大変な状況でした。身近なところの震災の話もぜひ聞いてみてください。

- 4 ②
- 5

5 自分たちで考え、行動し、発表するという授業はなかなか経験できないので、素晴らしい体験をされているなと思いました。発表も堂々とされていて、質問にしっかり答えていて素晴らしいです。

6 看護学校に行く前にこんな授業を私も受けてみたかった。

この経験は必ず進学先で役立つと思います。

ぜひ娘にもこの経験ができるようあと少し勉強(小論文)頑張ってください。

●

1. なし

2. なし

3. 「新体力テストの記録向上の方法について」

→何を考えれば記録が向上するのかを考えていてすごいと感じたし、実際に記録が上がっている人が多かったので自分もやってみようと思いました。

「性教育・性暴力について哲学する」

→ニュースでもよく出てくる話題で改めて考え勉強していかないと感じました。

「筋力トレーニングにおける心身の変化について」

→2ヶ月の間筋力トレーニングを続けていてすごいと思った。2ヶ月続けるだけであれだけの成果が出ていて自分もやってみようかなと思った

「子供の居場所作り」

→子供が楽しめるように色々と考え、次に活かしていて子供のことをとても考えているんだなと感じました。

「どこを鍛えれば打球飛距離が伸びるのか」

→2ヶ月間続けられるようにと今までのことまで考えていてすごいと思いました。

「発達障害の世界・災害時要配慮者の支援」

→災害局は美味しくないものが多く災害の時大変だなと思っていたけど美味しそうなレシピでこれなら災害の時でも美味しいご飯が食べられていいなと思いました。

「認知症 700 万人自体のアドバンス・ケア・プランニング」

→若くても認知症になることを知った。

動画を通してたくさんの情報を知れた。家族が認知症になった時どうすればいいかをわかりやすく知れた。

4. ①

5. 質問にわかりやすく的確に答えていて、じぶんもできるようになりたいなと思いました。

自分では調べない社会問題について知れたのでよかったです。

自分も小田高校に入学できたらたくさん活動したいです。

●

1. 1

2. 237

3. 3. 2ヶ月間よく頑張ったと思います

7. ACP のことがわかった

6. 学校ではどんな勉強をしているか分からなかったけど、今日発表会で少しわかったように思います。色々なことを考え経験し、勉強されている。感心しました。

●

1: ①

2: ②⑥

3:

- (1) 記録向上は半分以上できていて良かったです。
- (2) 性教育の大切さを幼少期の頃から学ぶことが大事、性教育とはどんなものを学ぶ
- (3) 筋力トレーニングはしんどいけれどデメリットはない。継続していることがすごいと思います。
- (4) 少子高齢化が進んでいる中で子供の居場所をつくっていくのは本当に大切だと思いました。
- (5) 3つの部位をきたえると伸びることが分かった
- (6) 災害などが起った時に人ごとだと思わずに自分ごとだと思って取り組む
- (7) 動画で伝えたいことをまとめていてすごく分かりやすくて、認知症について学びました。
- (8) 水を使わないであったり、火をつかわなかったりいろいろなパターンがあって勉強になりました。

4: ①

6

- 5: 一人一人のコミュニケーション能力や発表内容がすごくこくて感動いたしました。ありがとうございました。
- 6: 看護のことや体の健康などの問題を解決していくということは難しいと思うけど、すごく良かったです。

●

- 1.1
2.4

3. (1)新体力テストは自分はあまり結果が伸びたことがなかったのですが、この対策を次する際に実施してみて記録が伸ばせたらいいなと思います。
- (2)あまり話しづらいテーマなのですが改めて考えるきっかけになりました。ありがとうございます。
- (3)筋力トレーニングは精神状態にも変化があるのにびっくりしました。
- (4)子どもの居場所づくりは簡単にできることもあることがわかりました。
- (5)具体的に説明されていてとても分かりやすかったです。
- (6)発達障害の人だけでなくその家族も苦労があり理解のない人も理解を深めていくことが大切だとわかりました。
- (7)症状が進行していく様子がとても分かりやすかったです。
- (8)災害食レシピを活用すれば被災していても美味しいご飯を食べることに驚きました。

4.1

5. 内容がとても分かりやすかったです。質問した時に詳しく答えてくれてありがとうございました。
6. 認知症についてだったり災害についてなどありとてもよかったです。

●

- 1、①
2、③
3、①中学校でも新体力テストをする機会もあるのでとても理解できて、もう少し早く知りたいと思いました！！
②最近、芸能人等のニュースも見る事が多く、自分が加害者にならない為にも気をつけていきたいです！！
③筋トレについて普段知る機会は少なく、女子でも面白くて、聞きやすく、気軽？にできる筋トレがあればしてみようと思います！興味を持ってました！
④地域の子供が暮らしやすい場所を作っていくのがとても素敵でこの活動がもっと広がって欲しいと思いました。
⑤動画を出し、わかりやすい説明で結果がうまくいかなかったも、原因も考えていて良かったです！
⑥自然災害が多いと言われている日本で、障がいを持っている人と、いざ同じ場所にいらいたいと、自分のいところが実際発達障がいなので、より考えました。

⑦今の時代は、少子高齢化が進んできている日本ですが若者が高齢者を支えていかないとならない立場となり、若者でも“若年性アルツハイマー認知症”になる怖さを実感できる寸劇だったと思います。1人でも認知症患者を減らす為に何ができるか考えさせられる発表でした。

- 4、①
5、多くの資料を利用して一つ一つの考察・結果上手くいかなかった理由・原因も考え改善している姿が地域をより良い社会にすることに繋がっていると思いました。
- 6、先輩がとても優しくかったです。

●

- 1: ①
2: ②
3: (1)スポーツテスト記録伸ばしたい！と思うので勉強になりました。
(2)性暴力、被害を受けた時やはり、その時、すぐに話せないと思うので、子供の変化に気付ける親でいたいと、考えさせられました。
(3)筋力トレーニング、2ヶ月頑張れたこと凄いです。
(4)居場所が必要な子は、多くいると思うので結びつける方法の難しさを知りました。
(5)昔、ソフトボール部の時に、手首のトレーニングが正しかったんだ！とビックリです
(6)思っているより、発達障害の子供を持つ家庭は多く、支援の方法を一つ一つクリアできておける策をみちびき出せればと思います。
(7)もしバナゲーム、大切ですね。日頃から家庭と話していこうと感じました。
4: ②
5: 各テーマについて、生徒さんが考え行動していて驚きました。質疑応答難しい質問もあったと思いますが個々の言葉で答

えられており、すばらしかったです。

6：生きていく知恵を学べるコミュニケーション力、発言の力、多くを学べる素晴らしい学校だと思いました。

●

1. (1)
2. (3)
3. (1) 質問をさせていただきましたが、ご丁寧に答えて下さりとても分かりやすかったです。
(2) たしかに後ろめたい話題という偏見があるかもしれないけれど、はっきりと言葉で分かりやすく伝えて下さって理解しやすかったです。
(3) 私もダイエットなどをすることがありましたが続けることは出来なかったです。なので、話題だとしても2ヶ月間やり続けた先輩がすごいなと思いました。
(4) 小さい子たち（特に虐待を受けている子）は親にさからえず逃げる場が無いので、この取り組みはとてもいいなと思いました。
(5) あらかじめ皆にアンケートを取った後に実践することで、普段の人の考え方と結果でどのような認識の間違があるのかを明確にするということが分かりやすく勉強になりました。
(6) 障がいがある方の気持ちはその方にしか分からないのですが、より色々な人がどんな時も快適に過ごすためにどのような事をすればいいかを具体的な方法を出しているところが分かりやすかったです。
(7) とても分かりやすい動画で一つ一つに説明が詳しくついていてすべて知識に繋がりました。
(8) 災害の時には戸惑ってしまうことが多いですが、「もし水も火も使えなかった場合」や「火は使える場合」など様々なシチュエーションを考えてすることがとても良かったです。
4. (1)
5. 全ての班が分かりやすくまとめられていて中学生などの急な質問にも丁寧に回答していただき、素晴らしい学びの場になりました。参加することができて大変良かったです。
6. 先輩方が丁寧に教えてくださったのでより入学したいと思いました。本日はありがとうございました。

●

- 1：①
- 2：(4)
- 3：(1) 上位2つは私も苦手なので、紹介していた方法をぜひ試してみたいと思いました。
(2) 相談しづらい理由などが分かったので良かったです。
(3) 2ヶ月間も続けられるのが凄かったです。受験後にダイエットも兼ねて行おうと思った。
(4) イベントでの改善点を次のイベントでは改善していたり、しようと努力しているところが素晴らしかったです。
(5) 野球の経験がないので下半身を使うものだと思っていたけれど、最も記録が下がっている人が多く驚きました。
(6) これから起きるとほぼ確定している南海トラフに備えるために必要な取り組みをしていて素敵だと思いました。
(7) 認知症は80代、70代くらいに発症しやすいと思っていたけれど、若年性認知症というものがあると知れて良かったです。症状にきづきにくく、症状の進行も人によって違うのが難点だと思いました。
(8) 避難所生活で必要になる運動ができるフレイル予防体操や、水のみでもどせるアルファ化集をつかったレシピを作っていて素敵だと思いました。
- 4：(1)
- 5：各発表内容ごとに興味を惹かれる部分や、驚かされる部分があり、聞いていて楽しかったです。質疑応答をしっかりとしているところに感動しました。2ヶ月間の筋トレや、動画などするのに時間がかかることをして驚きました。

●

- 1、①
- 2、②、④
- 3、① 皆さん時間がない中で色々な部活の方に協力してもらってこの発表を作り上げたのを見て高校生の行動力や想像力ってすごいなと思いました。
② 3人ともとてもしっかり発表されていてびっくりしました。重い？（私が思っているだけかもしれませんが）内容の発表ですが、深く調べられていて、また伝えやすい工夫（動画や作成物）されていて感心しました。私は保護者ですが、学び直したいと思ったくらいです！
③ 2人が仲良く楽しくトレーニングに取り組んだことがよくわかる内容でした。日常生活から、興味を持って探究の授業に活かされたと思います。
④ お祭りの参加や学習支援など実際外で活動されて得たものは今後進学や社会に出られた時に本当に役に立つと思います

し、自身になると思います。特に学習支援に関しては今後も継続して後輩に引き継いでいってほしいと願っています。

⑤子どもが野球をしているのでこの発表が気になっていました。今日のこれを見て自分の部活に活かしたい！と言っていたので今後子供の打球飛距離が伸びていることでしょう。

⑥ここ数年で「フレイル」や「発達障がい」の言葉をよく聞くようになり、生徒の皆さんまだ若いのにそういうことに興味を持って偉いと思います。他人のために動こうとする姿勢が素敵です。

⑦認知症のことだけでなく、それについての制度や地域の支援についてまでよく調べられていて感心しました。ドラマもよく作られていて、協力して作られたのがよく伝わりました。

⑧若い方が高齢者や弱者のためにこんなに考えてくれているのがすごいですし、嬉しくなりました。これからもたくさん発信して頑張ってください。

4、②

5、班によって人数が違うので、どうしても内容に差が出てしましますが皆さん恥ずかしがらずにハキハキと発表されていて、入学して2年でこんなにも成長するのかと感心しました。自分が高校生の時はこんなにしっかりしていなかったです、、。色々なアイデアを出し合って作った発表は今後につながると思います。今日は聞きに来てよかったと思いました。ありがとうございました。

6、子供が将来スポーツ関係の職に就きたいことから受験を考えており、今日来ました。もし入学したら我が子は何に興味をもってどんな発表話するのだろうか？と思いました。皆さんしっかりとさた考えをお持ちで全員で作上げた発表というのがわかる内容でした。子供が入学したら、今はただ好きでやっているスポーツももっと深く調べる力もつくのではないかと思います、オススメしたくなりました。

●

1. ①
2. なし
3. (1)参加者(宿題のこと)→育友会小田→金楽寺小PTA などによびかけることもできるよ。やってみてください。後は、児童ホームの夏休み冬休み

(2)本人でもある、高校生の発信が、更に小さな子達にも伝わるといいし、孫にも伝わるといいなあ。「ある他のことは大切だけど、それはNG」って言えるといいね。

(3)この効果をどこにどんな風につなげていくか？社会支援に頼るといいですね。

(4)ネグレクト、不登校などは特に、伴走する長期関わる人(または人と出会うイベントもいいです)が必要ですね。この活動をどう継続するか？も大切ですね！！

4. (12). (13)

5. 各場イベントをされていて、チラシを見ます。子ども向けは、子どもがみて親が連れていく。親にとっては、小田高生の開催主旨(テーマ目標)も書いたらいいかも。

発表される生徒さんはもちろん、質問される生徒さんも他の発表と自分事として考えておられて、ステキでした。

6. 今年の生徒もとってもステキですね。この活動力の発表の場に来賓で正式に育友会や市長呼べたらいいなあって思います。

●
1.
2.

3. (1)新体力テスト 探求をしようと考えた理由や内容が分かりやすく、私自身の身の周りで行っているスポーツテストのことだったので理解しやすかったです。

(2)性暴力 家庭でも教育を行うことで恥ずかしくて言えないことでも、普段から家庭でその話をしていることで言いやすくなる環境を作ることも大切だと考えました。

(3)筋トレ 検証結果が明確で1目見るだけで理解出来ました。女の方が行った時はどんなふうになるんだろうと感じました。

(4)子ども 様々な活動内容を行っていた中で、学んだことやそのデメリットなど経験からどうかというものが発表されていて分かりやすかったです。

(5)打球飛距離 比較を行う種類が2つでなく、3つであったことでより内容に信憑性が生まれていたのが良かったと考えます。

(6)防災 災害と隣り合わせの中だからこそ行える取り組みや活動などを詳しく説明されていたので内容理解が深まりました。

(7)在宅 寸劇として、分かりやすく認知症について教えてくださっていたので私自身も感心を持ちました。また、いつか自分や自分の周りの人にこのようなことが起こった時に、まずは寄り添うということが大切だと感じました。

4. ①

5. 自分自身が興味・関心を持っているだけでなく、その内容を深掘りしていくことによって新たな学びを得ることができると感じました。



1. ①

2. ⑥

3. 1. 対策をした前後の動画があり、視覚的に大変わかりやすかったです。ありがとうございます。

2. 難しいテーマなので取材するのも大変だったと思います。具体的にもっとチラシを受け取ってくれたり、動画を見てくれるにはどうしたら良いか聞きたいです。

3. 2人のやりとりにほっこりしました。

4. 積極的に様々なことに取り組んでおり、とても良いと思いました。パズル、ハンドベル、すごろく、、、が定番となっていますが、その理由はありますか？

5. 大変具体的に発表してくださり、筋トレの参考にします。

6. 発達障害の特性を理解する為に講義や保育体験をしたことありましたが、具体的にどのような気づきがあったか聞きたかったです。

7. 劇（動画）どういう風に病状が進行するのか、わかりやすかったです。

8. 防災食美味しそう。日々の生活にすぐ取り組みそうです。早速やってみます。

4. ② 5. Power Point や動画など見る側にとってもわかりやすく内容も良かったと思います。準備等大変だったと思います。お疲れ様でした。ありがとうございました。

6. 興味関心（最近のニュースで）があったり、地域に活用できる問題がテーマで大変興味深く、拝聴させていただきました。



1. ①

2. ②

3. (1) 幅跳びだけでなく新体力テスト全体に着眼をおいた点、具体的な改善ポイントもわかりやすかったです。

(2) ビデオやかるた等わかりやすく工夫されていて良かったです。とても難しい内容ですが前回（小田まつり）反応が悪かった点の改善点も含めて見返しされていた点も良かったです。

(3) 2ヶ月で成果が現れたという結果に驚きました。もう少し長く続けられたらどうゆう結果になるのか興味がわきました。

(4) 学習支援はとても良い試みだと感じました。こゆう居場所があればぜひ我が子にも（小学生）参加させてみたいと思います。

(5) 正しい鍛え方、正しいフォームで被験者が平等の条件でできた場合の結果を知ってみたいと感じました。

(6) 今まさに避難所生活での話題は重要な点である中で発達障害の方への対応に関心がありました。劇を見てみたかったです。

(7) 「もしバナゲーム」「認知症サポーター養成講座」65才以上の人の5人に1人になりうる認知症「ACP」様々な点が知れてためになりました。

(8) レシピを10品も作成されたり災害を自分事としてとらえることの重要性を感じて良かったです。

4. ②

5. とても高校生とは思えない明確な有意義な研究内容でハキハキしっかりとした発表でとても感心しました。テーマによってチームのメンバーの割り振り（2人もいれば大人数もあったため）はどのように決めておられるのかが知りたいです。

6. 素晴らしい発表会に参加させて頂けて良かったです。来年子どもがこの場に仲間入りできれば嬉しいなと強く思いました。あつという間に感じる素晴らしい発表でした。



1. ①

2. ②

3. ①改善前、後の写真があったので分かりやすかったです。さらに動画があり、単語だけでは分からない言葉も理解出来て良かったです。家で試してみたくなりました。

②「包括的性教育」親の立場である私もはっとしました。研究も素晴らしいですがそれ以上に伝える方法を沢山考えておられます。素晴らしかったです。勉強になりました。カルタを子供と一緒にやってみいです。

- ③筋力トレーニングは身体を鍛える以上に心身の成長がみられ、生活にメリハリが出るプラスが素敵な結果だと思えました。
- ④子どもの学習支援・大人ではなく歳の近い「高校生のお姉ちゃんと話せる」という安心できる素敵な居場所だと思います。学校外の安心出来るような居場所。大切だと思います参加した小学生がいずれ高校生になった時にまたこのような活動をし、小学生に優しく安心してもらう場所になればいいと思います。
- ⑤下半身を鍛えることが打球飛距離が伸びると思っていたので結果を聞いて、勉強になった。野球をやったことない私にも分かりやすかったです。
- ⑥自閉症の子どもたちが普段の授業でしきりを作って勉強したりします。このような被災地での生活、本当にしんどいと思います。今日の能登の地震でもこのようなことで苦しんでいるということを見て心が痛かったです。
- ⑦高校でここまで専門的なことを調べ、劇にすることは大変だったと思います。若い世代の人がさまざまな病気・症状を知り、接し方を学べることは素敵です。
- ⑧災害時、気持ちからご飯が食べにくくなります。普段から口にしているものを災害時に食べる。大切なことだと思います。

4、②

5、子どもたちが子どもの力で作り上げた発表会だと感じました。それを支える普段の先生方のお力、支援がすごいと思いました。教えてもらう教育ではなく、自分たちの発想、アイデアを出していく教育素敵です！！

6、なし



1. ①

2. ⑥

3. (1)知らないことも多く、勉強になった。

(2)家庭でどのように性教育をするべきか？

(3)実体験に基づいて、比較もあり、とても興味深かった。

(4)ニーズはあるので、地域と連携し役割を分担しながら支援していけるとよいと思った。

(5)具体的で分かりやすかった。

(6)災害について日頃からの準備が大切。まずは学生さんが関心を持ってくれたことが今後につながっていくと思った。地域の中で生きていくということが大きなテーマでそれにむけて何を支援していくかを一緒に考えさせていただきたい。

(7)自分にも起こりうることで知ったことでの不安はありますが、どのような支援があるか、関係機関と連携していくことの必要性を感じた。また、本人の思いを聞きとり、そのことを実現させられるような援助、家族への支援が必要だと感じた

(8)知っておくことで今後生かせると思った。情報得ることができてよかった。

4. ⑫

5. 日頃の取り組みに感心しました。知りたいと思うこと、自分たちに何ができるかということを考えている姿勢の素晴らしさに感動しました。参加させていただき、ありがとうございました。

6. 引き続き、一緒に地域支援につながる取り組みを考えていただいたり、関わりをつなげたりさせていただけるとありがたいです。



1. ④

2. ⑦

3.

(1) 新という意味、、時代で対応も大切ですが、体力をつけるためには今と昔の体力や動きなどを、調べてどれだけ今の人の体力が落ちているか調べていただきたいです。昔は公園で自然に体力を使う能力が良かったが、今はお金を払わないと運動ができないこと

(2) 性教育とは自分の体を知るところから始まります。問題だらけです。まずは子どもに教える為に親が勉強しないとイケないでしょう。また今人は自分の身体を知らないくせに性暴力の話がすぐ出たりするのでもっと体を知ってほしいと願います。そうすると、もっと自分の体を大切にしようと思えるでしょう。

(3) 筋肉というのは継続が一番大切で短期間筋トレより長く続けられる筋トレが知りたいです。男性と女性の体が違います女性でもできる筋トレが知りたいです。

(4) イベントですごくいいことをしているので積み重ねてもっといいのができ、子どもにとって居場所=基地が笑顔になれる場所を作ってください。活動すばらしいです♪

(5) 私も下半身としましたがリストにビックリ!!

(6) 見ている世界は380度、発達のレベルに対しても大きく差が出るのももう少し具体的な内容がほしかったです。防災食の取り組みはすごいと思います。このやったことをもっと広げられたらいいですね

(7) 認知症はこれからどんどん増え支えられないほどの人数になると言われています。認知症になるきっかけは30個以上の項目があり、1つでは発達します。10個、15個と重なると酷くなってきます。予防は30代、40代から生活習慣を見直すことが大切です。又、若いからではなく「もしバナゲーム」を若い時から家族で共有して行おうと思いました。

4. ②

5. 学校と地域がもっとタックを組めば人と人との繋がりなどが深くなり、助け合いよりよい社会になればなと思います。
6. 普通に生きている中で、学生のうちにこんな経験ができる学べる場所があり、とても素晴らしいと思います。ある学校が、学校に行く前に小学生が、ご老人の家に行ってピンポンを押し「おはよう」と声をかけて毎日安否確認をしてから学校に行く。小学生高学年が160人としたら160人の老人が安否確認ができるということです。このように、周りがどう動くか、どう協力するのかが世界や、日本は変わるんだろうなと思いました。



1, 1

2,

3, (1) 我が家の子供たちも体力テストがあまり良くないので、ぜひ今回の記録向上方法を参考にさせてもらい、次年度のテストに活かそうと思いました。

(2) まずは私たち親世代が性に対する意識を変えていかなければ行けないと感じました。

(3) 筋トレは男の子がするものだと先入観がありましたが、心身の変化で、メリットが沢山ある事を知り、私たちみたいなおばさんもやってみようかなと思わせて貰えました。面白かったです。

(4) 高齢化も相まって、社会全体が子供に優しくしないと感ずることがあります。(公園や街中で) 高校生の皆さんが、子供たちのことを考えて動いてくれることはとても素晴らしいと感じました。

(5) 野球経験は全くないのですが、もし野球をしていたら効率的に打球距離が伸びるトレーニングを知ることが出来たら、練習のモチベーションが上がるだろうなと思いました。

(6) 発達障害の方たちに対する理解は、昔よりは浸透しているのかなと感じていたのですが、私も、家庭でしっかり時間をとって子供たちに説明しようと思いました。

(7)

(8) 若年性認知症について最近よく耳にしていますが、自分が気づかないうちに病気が信仰している可能性があるかもしれないと、自分を気をつけなければいけないと感じました。たかが物忘れだと軽く考えず、もしも認知症だったらと、危機感を持つようと思いました。

4, 2

5, 高校生の中身の濃い研究に本当に驚かされました。

舞台上にたち、スポットライトを浴びる中、自らの言葉でハキハキと答えている姿が本当に高校生なのかな? と思ってしまいました。疑問に思ったことを調べ、知識を深めていくということは、これからの社会でも力になっていこうと感じました。

生徒の皆さんありがとうございました。

6, 皆さんが社会の一員となって、日本を担っていつてくれる事がとても楽しみだと思いました。

これからも頑張ってください。応援しています。